
Guide du festival



C’est quoi « Papillons de Nuit » ? 
« Papillons de Nuit » est le nom de notre festival de musique.

Vous pouvez assister à 38 concerts pendant 3 jours de festival.

Nous accueillons 90 000 personnes chaque année. 

Le festival se déroule chaque année au week-end de la 
Pentecôte (entre mai et juin). 

Beaucoup de styles de musiques différents sont proposés : 
rock, électro, pop, rap…

Cette année c’est la 22ème édition du festival.

Le site du festival



C’est où ? 
Le festival se déroule en extérieur, dans des champs.

Il se trouve dans un village de 480 habitants
à Saint-Laurent-de-Cuves, dans la Manche, en Normandie. 

La carte de localisation du festival

Le drapeau de la Normandie



Comment venir au festival ? 
Vous pouvez venir en navettes gratuites. 
Les départs des navettes se font depuis : 
•	 Avranches
•	 Villedieu-les-Poêles
•	 Saint-Hilaire-du-Harcouët
•	 Mortain / Brécey

Vous pouvez aussi venir en voiture. 
Des parkings sont proposés à proximité
du site du festival.
Des panneaux sont installés 
au bord des routes pour indiquer le sens
de la circulation et le numéro des parkings.

Vous pouvez également venir en train. 
Les gares les plus proches sont à 20km,
à Avranches et à Villedieu-les-Poêles
Devant les gares, des navettes
vous emmènent directement au festival. 

Pour en savoir plus sur les moyens de tranports,
vous pouvez consulter le site internet : 
papillonsdenuit.com 
ou appeler au 02 33 69 20 40. 

Des festivaliers qui descendent de la navette



Quels sont les dispositifs pour les
personnes en situation de handicap ? 

1. Le parking
Un parking vous est réservé. 
Les bénévoles du festival sont présents sur ce parking
pour vous accueillir et vous emmener jusqu’au festival.

2. Le transport
Un véhicule adapté assure le transport
entre le parking et le festival. 

3. L’entrée 
Une entrée spécifique vous permet d’accéder 
à l’intérieur du site du festival. 

Si vous le souhaitez, vous pouvez aussi accéder
par l’entrée des festivaliers.

L’arrivée au festival

Un jeune festivalier



Une plateforme PMR couverte est installée 
sur le site du festival. 
Elle est face aux deux scènes principales et mesure 80m2.
Vous y trouverez des toilettes adaptées 
aux personnes en fauteuil. 

La plateforme couverte

Rampe pour accéder 
à la plateforme

Panneau d’accueil devant 
la plateforme

Des festivalières sur la plateforme



Accueil des personnes sourdes et malentendantes

Des subpacs et des boucles magnétiques
sont disponibles gratuitement au stand prévention.
L’espace prévention est situé quelques dizaines de mètres 
après les entrées.

Une personne porte un subpac



Le concert chansigné

Les personnes qui vont traduire le concert en langue des signes

Le concert de Christophe Maé sera traduit en langue des 
signes par deux personnes sur scène. 

Le concert a lieu le dimanche 19 mai à 20h00.



Une famille au festival



Qui vous accueille ? 
Une équipe de bénévoles 
est spécialement dédiée 
à l’accompagnement 
des personnes en situation 
de handicap.

Vous retrouverez 
certains bénévoles dès 
votre arrivée sur le parking.

Ils portent 
une chasuble rose. 

Vêtement porté par les bénévoles
de l’équipe « accessibilité »

Les bénévoles qui vous accueilleront sur la plateforme

Francis	 Lydie

Annick Chantal Benoit



Il y a également des bénévoles « Accessibilité » 
qui se baladent sur le festival.
Ils sont disponibles pour répondre à vos questions.
N’hésitez pas à aller les voir.

Jérémy Delphine Johann

Julien Sigrid Clémence

Martine Morgan Françoise

Angélique



Comment est organisé le site ?
Le site propose 3 scènes : 2 grandes et 1 petite.

Sur les grandes scènes se produisent les chanteurs connus.
La petite scène est dédiée aux découvertes musicales
avec des chanteurs moins connus.

Il y a aussi une petite scène dans le village 
de Saint-Laurent-de-Cuves avec des artistes
qui sont Normands. 

Horaires d’ouverture du festival :
•	 Le vendredi de 19h00 à 03h30
•	 Le samedi de 16h00 à 02h30 
•	 Le dimanche de 12h00 à 14h00 puis de 15h00 à 01h00

Il peut y avoir beaucoup de monde devant les concerts.
Des bouchons d’oreilles sont distribués gratuitement 
pour diminuer le son. La musique peut être forte.

Les festivaliers devant le concert de Soprano



Que peut-on manger et boire ?
Un grand choix de nourriture et de boissons vous est proposé : 

•	 des plats chauds : tartiflette, burgers…
•	 de la restauration rapide : sandwichs, kebab, pizza…
•	 des boissons avec alcool : bière, vin, cocktail…
•	 des boissons sans alcool : jus de fruits, soda, thé...

À chaque stand, il y a des panneaux 
avec la liste des produits vendus. 

Une offre de produits régionaux est également disponible.

Vous pouvez manger assis sur des bancs ou à table. 

Des produits locaux : les bulots Sandwichs

Saucisses en train de cuireLe stand de boudins et de tripes



Quelles sont les animations
sur le site ?
•	 La Grande Roue : elle fait 32 mètres de haut !  

Une cabine est adaptée aux personnes à mobilité réduite. 

•	 Espace Familles : c’est un endroit réservé  
aux enfants et aux adolescents avec des jeux. 

•	 Camion Scratch : vous pouvez essayer d’être DJ !   

•	 Stand Crédit Mutuel : on peut gagner des jeux,  
se déguiser et on peut aussi se prendre en photo.  

•	 Stands de maquillage : pour se faire beau !  

•	 La boutique du festival : vous trouverez des souvenirs 
du festival : des t-shirts, des sweats, des pulls,  
des accessoires…

La grande roue



Quelles sont les animations sur 
le camping et dans le village ?
•	 Le Village des Moutons Électriques : c’est une petite 

fête foraine avec plusieurs animations et jeux.  
Cette année, ils vont installer un petit train éléctrique !

•	 Le Shogun : une boite de nuit sur le parking  
des camping-cars pour faire la fête toute la nuit !  

•	 La course d’obstacle : une animation sportive

L’entrée du Village des Moutons Électriques



Comment faire pour payer ?
Vous ne pouvez pas payer en monnaie ou en carte bleue.
À l’entrée du festival, on vous pose un bracelet au poignet. 
Sur ce bracelet il y a une puce. 
C’est comme une mini carte bancaire. 

Pour payer, vous devez mettre de l’argent sur cette puce. 
Vous devez aller au stand “banque” qui vous permet
de recharger de l’argent sur la puce du bracelet. 

Partout dans le festival, il faut payer avec son bracelet. 
À chaque fois que vous achetez quelque chose, 
son prix est déduit de votre bracelet.

Par exemple, si vous chargez 20 € sur votre bracelet 
et que vous achetez une bière à 4 €, il vous restera 16 €. 

La banque du festival Les bénévoles à la banque

Bénévole qui scanne un braceletBénévole qui pose un bracelet



Autres informations
Acheter son billet

Vous pouvez acheter votre billet sur le site internet 
www.papillonsdenuit.com ou dans un point de vente local. 
La liste des points de vente se trouve sur notre site internet. 
Le prix du billet à la journée est de 52 €. 

Cette année, le festival est complet. Il n’est plus possible 
d’acheter un billet.

Pour toute question sur le festival,
vous pouvez appeler au 02 33 69 20 40
ou envoyer un email à accessibilite@papillonsdenuit.com. 	

L’accès au festival

À l’entrée du festival, on contrôle votre billet. 
Des bénévoles vous demandent également d’ouvrir vos sacs 
pour vérifier qu’il n’y a pas d’objets dangereux dedans.

Les objets dangereux et interdits sont, par exemple : 
•	 des bouteilles en verre 
•	 des ciseaux 
•	 des canettes

Exemple d’objets interdits



Le programme du festival
Vendredi 26 mai : Lost Frequencies, SCH, Hoshi, Dub Inc, 
Ko Ko Mo, MPL, Sierra, Hannah Grae,  
Ensemble National de Reggae, Bazarr, Tha Dunciz

Samedi 27 mai : Ninho, Caravan Palace, Trinix,  
Eddy de Pretto, Santa, Pierre de Maere, Styleto,  
Lucie Antunes, Madam, Periods, Palladium, Melotronic,  
Pedro le Kraken

Dimanche 28 mai : Matt Pokora, Christophe Maé,  
Grand Corps Malade, La Yegros, Zaho de Sagazan, SDM,  
Fatbabs, Maddy Street, Samba de la Muerte,  
Lehmanns Brothers, Michel Hubert, Lyrix Lost Hours,  
Fanfare Express, Norkito

Matt Pokora le 18 mai Christophe Maé le 18 mai Ninho le 17 mai

Caravan Palace le 17 mai SCH le 16 mai Lost Frequencies le 16 mai



Une famille devant la Grande Roue



accessibilite@papillonsdenuit.com
02 33 69 20 40

papillonsdenuit.com


